

Médaille d'or aux épreuves régionales WorldSkills pour Alexandre Sarrazin

L'Hermitage, le 05/03/2025

Nous sommes heureux d'annoncer qu'Alexandre Sarrazin, apprenti Métallier à l'Hermitage (issu des Compagnons du Devoir) a brillamment représenté notre entreprise **lors des épreuves régionales WorldSkills**, qui se sont déroulées mi-février 2025 à Plérin (Bretagne). Grâce à son savoir-faire, **il a remporté la médaille d'or dans la catégorie Métallerie-Serrurerie**.

Le WorldSkills, anciennement connu sous le nom des Olympiades des métiers, est une compétition prestigieuse qui met en avant l'excellence des jeunes professionnels dans leur domaine.

Bien qu'il ne poursuive pas la compétition au niveau national, Alexandre a un projet tout aussi ambitieux : une année de compagnonnage à l'international pour perfectionner son expertise.

Ci-dessous, quelques photos de la compétition et de ce qu'Alexandre a réalisé durant cet événement : **un phare avec un pont-levis**.

Nous lui adressons toutes nos félicitations !



